



Volume 39 no 18 — 19 novembre 2019

## DOSSIER MONTEURS LIGNES TRANSPORT

Consœurs, Confrères,

Vos représentants syndicaux du 1500 ont poursuivi les négociations.

À ce jour, les nouveaux enjeux apportés par la Direction d'Hydro-Québec, qui touchent la direction d'Hydro-Québec Distribution, font ombrage à la négociation de la valorisation des emplois monteurs Transport.

Les enjeux de la Direction HQD seront traités par le Comité de relation de travail provincial Distribution sur un Comité de Relation de travail spécifique aux PURS. Vos représentants du 1500 qui travaillent sur ces dossiers s'efforcent de faire avancer ces nouveaux enjeux de la meilleure façon possible.

Considérant que les offres de la Direction TransÉnergie sont continuellement à la remorque du dossier HQD et que la prise de position de la Direction à la table de négociation ne rencontre pas les demandes de valorisation et de sécurisation de l'emploi, vos représentants, dans ce dossier, se voient obligés de prendre un moment de recul dans les discussions en attendant de pouvoir avoir des offres concrètes pour tenter de répondre au mandat que vous nous avez confié en 2017.

Nous ferons le point ensemble lors du prochain Conseil Exécutif Provincial (CEP) afin de voir l'avancement au niveau du distributeur et vous tenir informé.

Syndicalement,



**Stéphane Michaud,**Président provincial

Sylvain Dubreuil, Secrétaire général

forme masculine utilisée dans ce Réseau désigne, lorsqu'il y a lieu, aussi bien les femmes que les hommes.